


Вот это хаски.       
Не надо снимать, не надо иди !
That’s Husky’s dog.
Don’t shoot, no need to, go!

Можно не снимать меня пожалуйста?
Нет я собачку снимаю.
А парода у неё какая?
Алабай.
Она девочка?
Could you please not shoot me?
No, I'm shooting the dog.
What breed is?
Alabai.
Is she a female?


Ой какой цыплёнок !
Ой какой хороший !
Oh what a chicken!
Oh what a nice one!


Аселя 
Тут ещё один юный видеооператор
Это дочка да?
Нет. Иди сюда. Она снимает, ей 9 лет.
Это не дочка ваша?
Нет.
Похожа же.
Это моя соседка. У неё мать с детского дома. Про неё снимают документальный фильм наши узбекские режиссёры, потому что она с детство со мной.
Here is another young videographer
It’s a daughter, right?
No. Come here. She shoots, she is 9 years old.
Isn't this your daughter?
No.
She looks like you.
This is my neighbor. She has a mother from an orphanage. Our Uzbek directors are filming a documentary about her, because she has been with me since her childhood.


Я на базар выхожу потому что дома скучно, тут веселее, ты будешь там гулять, снимать, продавать. Я хочу  просто хорошим оператором стать. А если оператором стану всем тоже хочу помочь там помогу им. Оператором это хорошо стать, будешь снимать-снимать.
I go to the market because it’s boring at home, it’s more fun here, you’ll walk there, shoot, sell. I just want to become a good operator. And if I become an operator, I also want to help everyone there, I’ll help them. It is good to become an operator, you’ll shoot and shoot.

Я работаю в туалете. Не работаю точнее ну помогаю. Например тут работает… ой извините… тут работает моя подруга, я ей помогаю например она будет убираться а я заказы смотреть там, помогать ей. Я везде хожу все меня знают. Вот получила.
I work in the toilet. I don't work, more precisely I help. For example, here works ... oh, sorry ... my friend works here, I help her, for example, she’ll be cleaning up and I’ll look at orders there, help her. I go everywhere and everyone knows me. And so, I got it.


Мне их так жалко, они такие красивые. Их убили а потом что то сделали.
Если бы они сейчас были би живыми я бы их гладила. Какие же они красивые.
Все думают это не хорошие животное а так же это хорошие. Он будто плачет.
Говорят что это настоящие, а я тоже верю потому что и видно.
Какие же у них глаза. Мне их так жалко. Если бы сейчас они бы жили бы я бы о них заботилась бы. какая лиса.
I feel so sorry for them, they’re so beautiful. They have been killed and then they have done something.
If they were alive now, I would pet them. How beautiful they’re.
Everyone thinks that these animals aren’t good, but also they’re good. It’s like he’s crying.
They say that they’re real, but I also believe because it’s obvious.
What eyes they have. I feel so sorry for them. If they lived now, I would take care of them. What a fox.

Самира
Ух ты какая камера.
Samira
Wow! What a camera


Хочу чтобы все люди изменились, там не пили, не курили. Чтобы они своим детям тоже заботливее были, и о себе. Например у меня папа с мамой тоже курят, там пьют немножко. Я хочу чтобы просто они не пили. Хочу  Бога попросить чтобы они не пили ,там не курили, побыстрее работу нашли. Чтобы люди тоже не пили знали что пить это плохо и курить, там не бить кого то, жену свою, детей своих, чтобы они не били, знали  что это плохо будет.
I wish all people would change, they don’t drink, they don’t smoke. So that they are also more caring for their children, and for themselves. For example, my dad and mom also smoke,drink a little. I just want them not to drink. I want to ask God that they don’t drink, don’t smoke and that they find a job quickly. So that people don’t drink too, they know that drinking and smoking are bad, they don’t beat someone, their wife, their children, so that they don’t beat, they know that it will be bad.

Когда большая то что твоя дочка или там сын будет они тоже про тебя просто так  забудут.  А я не хочу забыть даже они пьют, курят. Не хочу забыть, они всё равно мне  как мама и папа. Всё равно они обо мне заботились. Хочу чтобы они  чуть-чуть изменились, стали там добрее. Они и добрые, просто папа не замечает меня. Просто меня нету будто жизни. 
Ну хочу чтобы Бог его делал другим. Чтобы он хорошим был там, любил меня, навещал, что нибудь делал, помогал. 
When you’re older your daughter or son will be there, they’ll also just forget about you. And I don't want to forget them even if they drink and smoke. I don’t want to forget and in any case they’re my mom and my dad. They took care of me anyway. I want them to change a little that they become kinder. They are kind as it is, just my dad doesn't notice me. It's just that I don't exist in life.
Well, I wish God made him different. So that he was good, loved me, visited me, did something, helped.



Мы собираемся.
Дождик идёт.
Дождик. Это слёзы ангела.
Чего-чего? Че называется?
Слёзы ангела это? Он сейчас плачет, или она.
Если бы попозже  пошло бы было бы хорошо. А не то смотри что, если сейчас это слёзы ангела попадут на этот ковер, он ручной работы очень дорогой, и он испортится, и будет слёзы ангела у дяди Рашида, я буду плакать.
We’re going to.
It’s raining. These are the tears of an angel.
What, what? What is called?
Angel tears are these? He or she is crying now.
If it went later it would be great. Otherwise, if now the tears of an angel fall on this carpet, it is handmade very expensive, and it’ll deteriorate, and there will be tears of an angel at Uncle Rashid, I’ll cry.




Дядя Рашид тоже очень любит снимать там фотоаппарат. Он  больше всего разбирается, он как мне учитель. Все думают что он мне по настоящему дед, а так сосед он мне. Дядя Рашид мне как дорог, потому что он нам помогает. Иногда когда у нас денег нету он нам всё помогает, он мне помогает как мне взрослой стать. Он всегда говорит пусть у тебя муж не пьёт не курит. ОН сам тоже не пьёт не курит. Он всегда думает чтобы я большая стала, хорошей девочкой была. Оператором если стану и буду работать я буду навещать родителей дядя Рашида навещать буду. Ну подарить я ему хочу такой фотоаппарат который у него даже нету.
Uncle Rashid also likes to take a camera there. He’s well versed in it, he’s like a teacher to me. Everyone thinks that he is my real grandfather, but he’s my neighbor. Uncle Rashid is precious to me because he helps us. Sometimes when we don’t have money, he helps us with everything, he helps me to become an adult. He always says let your husband not drink or smoke. He too doesn't drink or smoke. He always thinks that when I grow up, I’ll be a good girl. If I become an operator and work, I’ll visit my parents, uncle Rashid as well. Well, I want to give him a camera that he doesn't even have.


[bookmark: _GoBack]Вчера у моего братика было  день рождение. Я так к нему хотела поехать. У меня не получилось. Вот они торт кушали. Это мой братик Лёня, ему 7 лет исполнилась, а мне скоро 10 завтра у меня день рождение.  Я к нему так хотела поехать но, не могла. Это мой братик. Почему он с нами не живет почему он с бабулей живет, потому что у нас очень холодно зимой. Я не могла туда поехать я бы так хотела бить.  Вот я бы   хотела очень чтобы моё день рождения так же прошло. 

Yesterday was my brother's birthday. I really wanted to go to him. I didn’t make it. So, they were eating cake. This is my brother Lenya, he turned 7 years old, and soon I’ll be 10, tomorrow is my birthday. I really wanted to go to him, but I couldn't. This is my brother. Why  he doesn’t live with us, why does he live with grandmother, because it’s very cold here in winter. I could not go there, I so wanted to beat. I really wish that my birthday was the same.


Сегодня у меня день рождения 13- мая. Мы с дядя Рашидом сейчас идём на базар.
Today is my birthday on May 13th. We with Uncle Rashid are going to the market now.


Здравствуйте.
Ботир ака у ребенка день рождения  пару слов.
Здравствуйте.
Сегодня день рождение.
Да серьезно?
Да ещё мать с отцом не поздравили. Вы первый будете 
Поздравляю с днём рождения, здоровья, всех благ.
Спасибо.
Самое главное не болей.
Удачной торговли.

Good day!
Botir aka baby's birthday a couple of words.
Hello.
Today is a birthday.
Yes seriously?
Moreover, mother and father were not congratulated yet. You’ll be the first one.
Happy birthday,I wish you health, all the best.
Thank you.
Most importantly,is not to get sick.
Successful trading.


100 йошлага киргин рашид аками хизматини кигин котта боганингда. Ташаб кетмагин котта боганингдан кегин хопми?  Кариган болади чол боган болади караб тургин Абдурашид акамга. 
Рахмат.
100лага кириб юргин. Бой киз бопкетгин хамма кетингдан юрсин. Доденг ким деса Абдурашид ака дигин хопми?
Котта рахмат!

I wish you reach 100 years old, when you grow up serve my brother Rashid. Don't leave him and when you become older come, ok? He’ll age, get older so take care of my brother Abdurashid.
Thank you.
Enter 100 years old. Get rich, let all follow you. If someone asks:”Who is your grandfather?” Say it’s Abdurashid brother okay?
Thank you very much!

Хочу чтобы Боженка 
Услышал мои мечты.
Мои желания.
Хочу чтобы они сбылись.
Я всех люблю.
Хочу я всем помочь.
Обязательно, когда я буду большой.
Буду хорошей девочкой.
Хочу обязательно свои мечты я исполнить.
Самое нужное хочу чтобы мои родители,
Внимание обращали на меня.
I wish God
Heard my dreams.
My desires.	
I want all my wishes come true.
I love everyone.
I want to help everyone.
When I grow up,
I'll be definetely a good girl.
I want to fulfill all my dreams.
The most important thing is that I want my parents
Will pay attention to me.


Солнце выше поднимайся 
Всё озари.  
Sun rise higher
Illuminate everything.










